
令和２年度第１１回地域タウンミーティング（池）意見一覧 

 

日時：令和２年１１月５日（木） 午後７時～午後８時 

場所：生涯学習センター池会館 ３階大ホール 

 

① 鳴（沢）川について【区】 

② 池、富戸、八幡野小学校の将来について【区】 

③ 池幼稚園の認定こども園としての活用について【区】 

④ 県道中大見八幡野線の歩道の整備について【区】 

⑤ 圃場整備事業について【区】 

⑥ 県道中大見八幡野線の整備について【区】 

⑦ 移住政策と並行した地域の受入体制の整備について【区】 

⑧ 池幼稚園の雨漏りについて【区】 
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意 見 区 池区-① 

鳴（沢）川について【区】 

 昨年の台風１５号の復旧工事が行われていますが、引き続き水門の保全工事を行っていただ

きたいです。 

下流域（八幡野）の河川改修も必要ではないかと思います。 

 また、隧道のバイパス化のため、推進工法で、第２の隧道を掘り進めていただきたいです。 

回 答 担当課 
建設課 

産業課 

水門保全につきましては、災害復旧工事完了後、水門付近の効果的な安全対策

についての検討を進めてまいります。 

下流域の河川改修につきましては、上流域の計画に合わせて検討したいと考え

ております。 

第２隧道につきましては困難な状況ではありますが、現在の隧道の整備を検討

し、池地区の保全管理に努めてまいります。 
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意 見 区 池区-② 

池、富戸、八幡野小学校の将来について【区】 

 対島中学校との小中一貫教育のお考えはありますか？ 

また、もし小中一貫教育や統合等をする場合には、高校再編後の伊東高校城ヶ崎分校の跡地

を活用してはどうでしょうか。 

 

回 答 担当課 教育総務課 

 現在、令和元年度に策定しました前期の基本方針に基づき、小学校５校の統合

を順次進めております。 

これ以外の学校についても、適正な教育環境整備のために学校統合など具体的

対応を検討する必要があると考えており、南部地域においては後期の基本方針に

て対応をしたいと考えております。 

後期基本方針策定の際には、皆様のご意見を参考に小中一貫校を含め様々な方

法を模索させていただき、子どもたちの将来の利益につながるより良い統合実現

に努めてまいります。 

 また、高校再編後の跡地に関しても教育委員会としてどのような利用が可能か

検討し、県教育委員会と連携を図ってまいります。 
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意 見 区 池区-③ 

池幼稚園の認定こども園としての活用について【区】 

 恵まれた環境である池幼稚園を、幼保連携型認定こども園として活用してはどうでしょう

か？ 

回 答 担当課 幼児教育課 

池幼稚園を保育園及び幼稚園を一体とした幼保連携型認定こども園とするに

は、保育室の数、保育面積などが足りないため、建替えあるいは大規模改修を必

要とします。 

現在、少子化により幼児数は年々減少しており、市内の幼稚園及び保育園のあ

り方を総合的に検討してまいります。 
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意 見 区 池区-④ 

県道中大見八幡野線の歩道の整備について【区】 

 県道中大見八幡野線の歩道が狭く、シニアカーやカートを引いた高齢者が車道に出ている状

況でとても危険です。車道と歩道の段差を解消し、センターライン、ガードレールも撤去して、

広い歩道を確保していただけたら、安全に走行できると思います。 

側溝の溝蓋につまづく事故も防止できるのではないでしょうか？ 

回 答 担当課 建設課 

熱海土木事務所から回答をいただきました。 

ご要望のありました県道中大見八幡野線につきましては、バイパスの整備によ

り、通過交通量はほとんどなく、地区内の方の交通が主になっております。 

県道の交通安全対策としましては、小学校の通学路点検等でご意見やご要望が

あった箇所について、順次、対策工事を実施しているところです。 

当区間の交通安全対策につきましては、地域の方々や伊東警察署、市役所等の

関係者と協議を行いながら、緊急性に応じて検討してまいりますので、ご理解と

ご協力をお願いします、とのことでした。 

今後とも県に要望してまいります。 

また、本日会場に来る前に直接道路を確認いたしましたが、落葉が溜まってそ

のままになっている箇所がございましたので、早急に清掃を行います。 
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意 見 区 池区-⑤ 

圃場整備事業について【区】 

 次の４つを要望します。 

①県への速やかな整備要望をお願いします。 

②台の田水路のパイプ化推進の継続をお願いします。 

③倒木処理の継続的な支援をお願いします。 

④鹿、猪の被害防止網の設置支援をお願いします。 

回 答 担当課 産業課 

① 事業が速やかに進行するよう県に要望してまいります。 

② 多面的機能支払交付金を活用し、台の田水路のパイプ暗渠化を行っておりま 

すので、今後も引き続き事業を継続していきます。 

③ 倒木発生箇所を把握するとともに支援の検討を行います。 

④ 鳥獣被害防止柵については、現況を把握するとともに支援の検討を行ってい 

きます。 
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意 見 区 池区-⑥ 

県道中大見八幡野線の整備について【区】 

 事故防止の観点から、先に県道遠笠山富戸線との合流交差点の早期の改修、及びその下のヘ

アピンカーブの安全確保をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

熱海土木事務所から回答をいただきました。 

県道中大見八幡野線の整備につきましては、県道遠笠山富戸線との交差点とそ

の下のヘアピンカーブの改良までを含めた現道拡幅事業を優先的に進めることと

しています。 

 現在、設計や用地調査、国立公園の環境省手続きを進めており、今後、用地交

渉を行ってまいります。 

県といたしましては、地域の皆様のご協力をいただきながら、早期に工事に着

手したいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いします。 
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意 見 区 池区-⑦ 

移住政策と並行した地域の受入体制の整備について【区】 

 人口の減少を食い止めるため、市が政策を行っていると思いますが、ただ人が増えればいい

というわけではありません。 

特に池地区は、移住者を受け入れるには地域のコンセンサスが重要と考えています。また、

移住してきた人たちをどのように自治会に加入させるかや、農業に重きを置くのか、教育環境

はどうするのかなど、様々な環境整備が必要だと思いますので、準備をお願いしたいです。 

回 答 担当課 

社会福祉課 

企画課 

秘書課 

 市の移住政策につきましては、この１０月から「はじめよう伊東新生活応援事

業」を始めました。この事業は、人材が不足している医療や保育、福祉分野の有

資格者を呼び込むために、奨学金の返還に対する補助や家賃補助などを行うもの

です。とても利用価値の高いものですので、ぜひお知り合いの方々にご紹介いた

だきたいと思います。 

 また、コロナ禍において、テレワークが注目されておりますので、別荘分譲地

の空き家等を活用できないかと考えています。 

 地域ごとの受入体制につきましては、それぞれの地域の実情等があり一概には

言えませんが、区長会等を通じて各区の様子を伺い、参考にすることも一つの方

法であると考えます。 
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意 見 区 池区-⑧ 

池幼稚園の雨漏りについて【区】 

 池幼稚園から雨漏りがすると相談を受けました。雨が降るたびに先生たちがバケツを置いて

対応していて、大変そうです。補修をしようにも予算がないとお聞きしました。池幼稚園はあ

とどのくらい稼働する予定でしょうか？ 

回 答 担当課 幼児教育課 

 雨漏りにつきましては、早期の補修を行います。 

 幼児数の減少とともに、休園する幼稚園が増えている状況でございますが、保

護者の方々や地域の方々と協議をしながら、必要なところは残していきたいと考

えております。 

 

 


